

Internet-TV: Neues Lokal-Medium blickt aufs Dachauer Volksfest

Im Spätsommer startet ein neues Online-Medium im Landkreis Dachau: „Dachau TV – Das Magazin für Stadt und Landkreis“. Das von Filmproduzent und Journalisten Joachim Day entwickelte, unabhängige Format stellt auf www.dachau-tv.de jeden Monat eine gut halbstündige Sendung über Themen aus dem Dachauer Raum ins Internet. Die erste Ausgabe, die ab Ende August zu sehen sein wird, beinhaltet auch Beiträge über das Dachauer Volksfest 2013, über Frank Striegler, den Begründer der Kleinkunstabühne Leierkasten, sowie den Radsportler Michael Teuber.